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本日出席会員 38 名 

本日出席会員 28 名 

 メークアップ（前々回） 7 名 

 出席率（前々回補正） 82.22% 

ロータリーソング「我らの生業」 

ゲスト：地区会員増強・拡大委員会  

委員長 渡邉義信氏（福井 RC） 

ビジター：福井水仙 RC  

会長エレクト 大嶋良雄氏 

IM 実行委員長 荒川純治氏 
 

副会長挨拶 副会長 三村 昌之                    
8 月は会員増

強・新クラブ結

成推進月間にな

っておりまして、

今日は地区会員

増強・拡大委員

会で福井ロータ

リークラブに所

属されていらっ

しゃる渡邉義信委員長をゲストとしてお迎えしてお

ります。どうもありがとうございます。後ほどプロ

グラムの中で地区の会員増強等に対するお考えをお

話の中で伺いたいと思いますのでよろしくお願いい

たします。 

また、今日は福井水仙ロータリークラブの会長エレ

クト 大嶋良雄様、IM 実行委員長 荒川純治様が 11

月 19 日開催 IM のホストクラブさんとしてお見えに

なっておりますのでご案内いただきます。 

 それでは、今日のお話ですが、今日は二十四節季

の一つ「立秋」に当たり、暦の上では秋が始まる頃

とされているそうですが、今日はちょっと曇り空に

なったものの厳しい暑さはこれからも続きます。こ

の暑さは東の方に中心を持つ太平洋高気圧が日本の

上空を覆い続け、南から熱を帯びた空気が流れ込ん

でいることが要因になっているそうです。特にここ

数日は、台風 6 号から暖かく湿った空気が本州にも

入り、山を越えて熱を帯びた風が吹き下ろす「フェ

ーン現象」で日本海側が特に高温になる傾向になっ

ているからだそうです。今日の予想最高気温は福井

市 37 度、大野市 35 度、敦賀市 34 度。県内は 13 日

ごろまで 35～37 度の日が続く見込みだそうです。今

日以降は台風 6 号の影響で曇りがちな天候になるそ

うです。 

ところで先週の 8 月 1日に武生東高校の 1 年生の生

徒さんたちと引率の先生お一人が小野谷機工を見学

に来られました。来る前にはオーディオテクニカさ

んを見学してきてかなり長時間になっていたと思い

ます。 

新しい新社屋のエアコンの効いた会議室で会社の概

要を説明したところまでは良かったのですが、工場

内に入って 37 度にはなっているのではないかと思

うほどの過酷な環境にビックリしました。回ってい

る生徒たちが倒れないかとビクビクしました。工場

長に聞くと 1 時間は説明して工場内を回るとのこと

で、それでは倒れるのではないかと早めに終了する

ようにと伝えて僕は会社を出ましたが、決して我が

社は工場内の環境を考えていない訳ではなく、先般、

三田村工務店さんにお願いして一棟の工場内の断熱

工事を終えたばかりです。まだ工事が追いついてい

ないのですね。社員ファーストを名打っております

ので、今後も断熱工事をサステナブルして行こうと

決意しております。 

＜IM 実行委員会 挨拶＞ 

全員一生懸命、お世

話をさせていただき

ます。どうか、武生ロ

ータリーの皆さんに

は、全員登録、全員出

席、よろしくお願い

します。 

日時：2023 年 11 月 19 日（日） 

会場：金井学園 金井講堂にて 

テーマ：スポーツと活力 

第 3261 回 例 会 記 録 令和 5 年 8 月 8 日(火) 
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プログラム                    

＜会員増強 ゲスト卓話＞ 

「DEI と増強・拡大について」 

地区会員増強・拡大委員会 委員長 渡邉義信氏 

国際ロータリー第２６５０地区会員増強・拡大委員

会委員長の渡邉義信（福井 RC）です。この度は卓話

にお招き下さり誠にありがとうございました。 
〇DEI で増強・拡大 
昨年１２月に地区会員増強・拡大委員会で各クラブ

様にアンケートを行った結果大半のクラブで会員の

年齢が高齢化していることや、新型コロナ感染でク

ラブ内での絆が薄まっていくことが大きな課題とし

て顕在化してきました。 
この課題解決のヒントを求め４月全国のロータリー

クラブが会する「クラブ活性化セミナー」や国際ロ

ータリー第３地域（西日本）の「戦略計画推進セミ

ナー」に参加し他地区での事例を学んで参りました。 
近年急激な変化をしている中、この変化に対応しな

ければいけない機運ではありますが足元をしっかり

とするべくロータリーの中核的価値観を持ち続ける

ことが最も重要と教えられました。 
この価値観を変えずに変化に対応していくことがク

ラブの活性化及び会員数が増えることであります。 
そこで他地区の事例をご紹介します。 
全国的に DEI を積極的に取り入れ独自の増強手法

を実践されています。 
D（ダイバーシティ） 
多様性を受け入れて国籍、性別、年齢の垣根を超え

たクラブを確立、今年度のクラブ会長はメキシコの

方で会員の多数は海外の方で構成されています。 
E（エクイティ） 
公平性でいろいろな方にロータリーの体験をしても

らうまたは入会の障壁を取り除くことの代表的な手

法はローターアクトクラブの活用ではないでしょう

か。 
一例としてカレッジロータリー（大学内）は関東や

九州では出来ておりロータリーを学び卒業後もアク

トに在籍してもらいリーダー育成の場として将来の

ロータリアンを輩出する。 
I（インクルージョン） 
包括的に誰一人と取り残さない想いからのアイデア

で衛星クラブを設立されているクラブも多数出てき

ています。 
ご参考にして頂ければ幸いでございます。これはほ

んの一部でございますが何なりとご質問を頂ければ

地区委員会としてご回答させていただきます。 
 
当地区内での有効的な手法としては異業種交流会が

最も多く新会員獲得の成果があります。 
その他では準会員制度や出戻り制度に OB 会で会員

維持や入会に

繋げておられ

ます。 
会員増強に秘

策はございま

せんがクラブ

様の長年の手

法や会長はじ

め会員全員の熱意で最後は左右されます。 
守るべきものは守り、変化するのではなく進化しま

しょう！ 
ニコニコ箱・・・34,000 円 累計  270,000 円       

 

・本日はよろしくお願いいたします。 

   【地区会員増強・拡大委員会 渡邉義信委員長】 

・IM の PR に参りました。よろしくお願いいたします。 

【福井水仙 RC 大嶋良雄会長エレクト 

             荒川純治 IM 実行委員長】 

・地区会員増強・拡大委員長 渡邉様よろしくお願い 

いたします。      【三村昌之】【橋本勝利】 

        【鎌谷孝之】【市川隆成】【谷尾準一】 

・皆さん、暑さに負けず頑張りましょう【米岡房直】 

・ちょっといいことがありました。  【宮前貴司】 

・早退させていただきます。     【西野昌美】 

・母の葬儀にはご会葬、御香典をいただきましてあり 

 がとうございました。       【上野 巌】 

・連続出席努力賞自祝        【小泉義廣】 

・ちょっと             【田中 茂】 

本日(8 月 22 日)の例会    8 月 29 日 

 

休  会 

9 月 5 日 

夜間例会 18：40～ 

(音楽鑑賞例会) 

越前市文化センター 

9 月 12 日 

夜間例会 18：40～ 

(月見例会および新入歓迎懇親会) 

西武屋上ビアガーデン 

「企業探究訪問について」 

武生東高校  

校長 入羽弘之氏 生徒発表 


